

校報かめのこ

福生六小ホームページ <https://fussa-6e.hs.fussa.school/>

か	考える子
め	めげない子
の	伸びる子
こ	心豊かな子



運動会がよりよいものになるように

福生市立福生第六小学校

校長 富永 大優

運動会がいよいよ今週の5日(土)に近づいてきました。ただ、台風等の影響で当日の天気が心配される所です。子どもたちは本番に向けて練習を重ねてきているので、その成果をぜひ保護者、地域の皆様に見ていただける機会がつかれることを願うばかりです。

今回の運動会では、コロナ禍での開催の工夫を生かしつつも、さらに子どもたちが活躍できるよう、応援団については昨年度の取組を基に正式に再開しました。そして、音楽クラブの演奏の機会も一部増やしました。各学年や全校での取組のほか、応援団や音楽クラブの活躍もぜひ御覧いただき、あたたかな声援を送っていただければと思います。

また、今回は運動会に向けて、保護者の皆様に校庭の草取りやテント張りに御協力をお願いさせていただきました。参加していただいた方々、並びに今後参加される方々に感謝申し上げます。今年度からはじめての取組です。来年度以降もお願いできればと考えておりますので、御都合の合うときには今後もお力をお貸しいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

子どもたちの「分かった!」「できる!」のために

さて、11月8日(金)に行う教員の研究発表会についてもお知らせさせていただきます。

本校では、家庭学習と授業をより効果的に結びつけることで、子どもたちの「わかった!」「できる!」「これを調べてみたい!」という声をもっと増やしていきたいと思い、現在、全教員で研究に取り組んでいます。そして、その研究の実践を他の学校の先生方に参観していただき、共に考える機会として、11月8日(金)に研究発表会を実施します。当日は、市内の全小中学校の先生方が本校に集まり、1年生から6年生の授業を参観します。本校の子どもたちが学びに取り組む様子を市内の先生方にぜひ見ていただきたいと思っています。

今回の研究では、家庭での学習が関連しています。これまでも各御家庭で、子どもたちの学習を見ていただきありがとうございます。今後もぜひ、子どもたちにどんなことを調べているのかを聞いたり、励ましの言葉をかけたりしながら、家庭学習を進めていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

